

米山奨学生終了者歡送会

米山奨学委員会

委員 近藤 菜穂子 (大阪ネクストRC)

日時：2012年2月26日（日）

場所：ハイアットリージェンシー大阪

参加者：岡部G、近藤RI理事、若林PG、武島委員長

米山各委員、大学指導教官、学友会

各クラブ会長・幹事、カウンセラー

計75名

2012年2月26日（日）、ハイアットリージェンシー大阪にて2011-12年度「米山奨学委員会主催 米山奨学生終了者歡送会」が開催されました。

厳かに第一部の式典が進んでいく中で、岡部ガバナーから奨学生一人ひとりの名前を読み上げていただき、終了証書、記念品を手渡して頂きました。そして武島秀吉委員長からは、前回のふれあいスピーチコンテストでの世話クラブ会長と奨学生との心温まる絆を思い起こして、感極まりながら歡送の言葉を述べられ、出席者全員の感動を誘いました。

終了生代表挨拶をした温都蘇さん（大阪そねぎRC）は、『他人への思いやりと助け合いの精神を持つ』創始者である米山梅吉氏の志を受け継ぎ、将来日本との架け橋になっていけるように頑張りたいと素晴らしいスピーチをして下さいました。その挨拶に対して岡部ガバナーより、縁を大切に最高の奉仕活動を行ってほしいという激励の言葉が贈られ無事に終了式を閉会致しました。

第二部での懇親会では近藤RI理事よりご祝辞をいただき、若林PGより乾杯のご発声後、終了生より挨拶があり和やかな雰囲気の中、会食・懇親が進んでいきました。また、去る2月18日（土）に大阪国際交流センターで「第2回米山奨学生ふれあいスピーチコンテスト」が開催され、見事最優秀賞に輝いた張夏荷さん（大阪なにわRC）のスピーチが行われ、世話クラブとの深いふれあいの話に会場全員が感動の渦に包み込まれた中、閉会となりました。

今年度、奨学生をお世話していただきましたカウンセラーをはじめ、世話クラブの皆様のお陰で奨学生も無事に巣立っていくことができました。心より深く感謝申し上げます。今後も奨学生を温かく見守っていきたいと思います。そして将来、架け橋となってくれることを心より願っております。

